



Cruz Roja Española de Adra ha instalado a lo largo de la mañana una mesa informativa sobre la campaña ¿Me haces un hueco? de Acogimiento Familiar, con la finalidad de divulgar este programa de acogida de menores entre los abderitanos y abderitanas.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, junto a la concejala de Participación Ciudadana, Elisa Fernandez, ha visitado la mesa ubicada en la Plaza Puerta del Mar y ha expresado su respaldo a la labor de Cruz Roja en la difusión de este importante programa que "puede cambiar la vida de menores con problemas en su núcleo familiar gracias a la solidaridad de las personas que participan en el mismo".

Charla informativa este viernes

Para continuar con la labor de dar a conocer este programa, el próximo viernes, 30 de septiembre, tendrá lugar una charla informativa sobre Acogimiento Familiar en el Centro de Interpretación de la Pesca. Esta charla será a las 18:00 horas de la tarde y estará abierta a todas las personas que deseen asistir a conocer el programa y las distintas posibilidades de acogida.

El Acogimiento Familiar es una forma de cuidado alternativo que prevé el Sistema de Protección a la Infancia, basado en la sólida diré de la ciudadanía, que permite a los niños y niñas que se encuentran separados de sus progenitores crecer un ambiente familiar estable durante un tiempo determinado. Esta separación viene originada por diversas situaciones en los adultos preferencia de los menores a su cargo, que van del incumplimiento a la imposibilidad e inadecuación de la responsabilidad de crianza, educación y cuidado.

El Acogimiento Familiar permite a los menores la posibilidad de vivir en un entorno familiar enriquecedor y lleno de afectividad durante un periodo de subida, al tiempo que le permite mantener su identidad y el vínculo que le une a su familia de origen.